



Der Absamer Rodelbauer Stefan Prantner, Gregor Degasperi, Robert Thiem und Walter Jenewein

©Thiem

Vom Rodelnachmittag zum Rodelseminar

ABSAM. Das Absamer Gemein-demuseum bot vor kurzem den Besuchern eine Fülle an Rodelgeschichten und praktischen Rodeltipps. Der Rodelnachmittag nahm fast den Charakter eines Rodelseminars an. Die lange Rodeltradition der Region wurde wieder einmal durch die über 170-jährige Geschichte der Halltaler Rodelpioniere der Saline eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Die Referenten der Veranstaltung: der Haller

Tischlermeister Walter Jenewein, der Absamer Rodelbauer Stefan Prantner, der Schriftführer des Rodelvereins Swarovski-Halltal-Absam Robert Thiem und Gregor Degasperi aus Innsbruck an der E-Gitarre. Nach einem Kurzfilm über das Heu- und Holzziehen im nördlich des Brenners gelegenen Schmirntal führte Robert Thiem vom Absamer Rodelverein durch die über 170 Jahre alte Geschichte und Tradition des Rodelns.